

# *La Cour salvadorienne décide d'entreprendre des démarches pour l'extradition de l'ex président Francisco Flores*

---



San Salvador, 23 mai (RHC-PL)- La Cour Suprême de Justice du Salvador a décidé d'entreprendre des démarches pour l'extradition de l'ex président Francisco Flores, accusé de corruption.

L'entité a précisé que 12 de ses magistrats ont voté en faveur de cette demande présentée par Levis Orellana, Juge du Tribunal de Première instance de San Salvador, et laquelle sera envoyée aux autorités du Panama par voie diplomatique.

Flores, qui est accusé de délits de spéculation, d'enrichissement illicite et de désobéissance est fugitif et un mandat d'arrêt pèse contre lui.



**Radio Habana Cuba**